

Einzelansicht des ausgewählten Artikels aus unserem Archiv

Schulleben > AGs und Initiativen > UHUS

17.04.2018 12:46

UHUS auf Vogelexkursion in Delbrück

Kategorie: UHUS, Exkursionen



Am 14.4.2018 haben sich 13 UHUS (Mena, Michelle, Piet, Fynn, Lukas, Tim, Maike, David, Livia, Désirée, Noel, Sean und Conner), einige Geschwister und mehrere Eltern zusammen mit Frau Funke und Frau Dr. Bergmeier auf den Weg gemacht, um den Geflügelhof Brunnert und den Straußenhof Daniel zu besuchen.

Unter dem Motto „Vögel, die der Mensch nutzt - Vogelkinder von klein bis groß“ wurden wir von Herrn Brunnert fachkundig und engagiert informiert und von Stall

zu Stall geführt. In einem Stall wuselten z.B. 670 Gänseküken bei 35 °C herum, in einem anderen 800 winzige Hühnerküken. Wir erfuhren eine Menge über Hühneraufzucht, Vermarktung, Futter, Grünleger, Vorwerkhühner, Seidenhühner, Lachshühner, Wachteln, über die Ausbildung zum Geflügelfachwirt und über die Hofgeschichte. 6 frische Wachteleier und 6 Eier von den Grünlegern bekamen wir geschenkt, so dass alle Familien 1 besonderes Ei mitnehmen konnten. Toll! Hühner können übrigens verblüffend bunt sein und ebenso erstaunlich ist, dass ausgewachsene Wachteln kleiner sind als 3 Tage alte Gänseküken. Viele UHUS waren hier buchstäblich auf DU und Du mit den Hühnern, so dass auch viele schöne Fotos entstanden. Zum Schluss wurden die UHUS auch noch mit 3 Kisten Schokoküssen verwöhnt. Wir waren beeindruckt, mit wie viel Fachwissen, Sorgfalt und Liebe auf diesem Hof die Tiere aufgezogen werden. Die UHUS bedanken sich ganz herzlich bei allen Mitarbeitern vom Geflügelhof Brunnert, wo uns wie selbstverständlich alle Ställe geöffnet wurden. Aus Hygienegründen durften die Ställe selber von uns natürlich nicht betreten werden.

Nach einer kurzen Pause ging es dann weiter zum Straußenhof Daniel. Der Wechsel von den winzigen Wachteln (2 davon passen in eine Männerhand) zu den großen Straußen (bis 2,50 m groß und 130 kg schwer) ist mehr als eindrucksvoll.

Frau Daniel informierte uns mit viel Freude und Fachkompetenz über die Straußenhaltung, die Straußenzucht und über die Vermarktung. Besonders Mutige trauten sich sogar, die Strauße mit Gras zu füttern und wurden dabei auch mal in den Finger gezwickt. Dabei fließt zwar kein Blut, aber man merkt es schon ganz ordentlich. Anschließend wurden wir aufgefordert das Gewicht von einem Ei, das am Vortag gelegt wurde (Strauße legen die Eier übrigens erst am Nachmittag), zu schätzen. Es wog eindrucksvoll 1655 g. Livia lag mit ihrer Schätzung nur 4 g zu hoch. Straußeneier sind ausgesprochen dickwandig und trugen alle UHUS ganz problemlos ohne zu zerbrechen. Anschließend durften wir die beiden ersten geschlüpften Küken des Jahres 2018 bewundern und uns die Herde der übrigen Strauße angucken. Das Geschlecht der Tiere kann man übrigens erst nach etwa 1 ½ Jahren feststellen, wenn sich das Gefieder geschlechtsspezifisch färbt (Männchen schwarz-weiß, Weibchen braun). Zum Abschluss gab es dann noch eine kleine Bastellei, so dass alle Kinder neben einigen Straußenfedern auch noch ein kleines Andenken mitnehmen konnten. Die Erwachsenen wurden mit einem Kaffee verwöhnt.

Die UHUS bedanken sich bei Frau Daniel ganz herzlich für diesen fröhlichen, erlebnisreichen und unvergesslichen Besuch.

[Bilder gibt es wie immer auf unserer Galerie-Seite! \(Bilder: Fr. Dr. Bergmeier und Fr. Funke\)](#)

Weitere Artikel in dieser Kategorie

[UHUS feiern 30 Jahre Schulgarten am bundesweiten Schulg...](#) 17:24

[UHUS – Schulgartenaktion am langen Wochenende](#) 18:46

[UHUS - Windradbesichtigung am 30.4.2019 in Benhausen](#) 18:54

[Ausflug in die Crossfit-Box Paderborn!](#) 17:36

[UHUS – Schulgartenaktion am 9.4.2019](#) 18:06

[UHUS - 1. Schulgartenaktion 2019](#) 17:04

[Exkursion der EF Physikkurse zum Bremer Fallturm](#) 18:13

[Licht und Farbe: Achte Klassen im HNF](#) 14:36

[Den Landtag und dessen Geschichte hautnah erleben](#) 17:48

[UHUS: Korbflechtaktion am 31.1.2019](#) 14:54

[Exkursion in das Naturkundemuseum Schloss Neuhaus](#) 14:33

[Besuch der Pelestorms im DLR](#) 16:33

[UHUS: 3. Platz beim Carolinen Umweltpreis 2018](#) 17:20

[UHUS - Schulgartenaktion am 5.10.2018](#) 18:30

[Die Heckenpflanzungen der UHUS und was daraus wurde](#) 18:35

[Nach oben](#)

[Zurück zur Startseite](#)
